



かがやけ

ひらののこどもたち

令和7年7月吉日
大津市立平野小学校
学校だより(地域向け)
児童数 962人
創立 150年

6月6日(金) 音楽会&音楽参観

午前中は、全校児童が一堂に会し、2025音楽会が開催されました。

この日を迎えるまで、まず学年担任は、教材選び(選曲)を行います。それぞれの学年担任が、児童の技能や心情に寄り添った教材を選びました。練習に入ると、“やらされる”音楽会にならないよう、子どもたちが主体となり、当日に向けて目標を抱きながら取り組めるよう、取り組み方を工夫します。練習風景を動画で見返して振り返りをしたり、時間の終わりには自分たちの出来映えについて児童が発表し合ったり、体育館に黒板を持ち込んでめあてを共有したり、様々な様子が見られました。体育館を覗くと、日に日に完成度も子どもたちの表情も大きく高まっていくのが見てわかりました。

いよいよ当日。体育館へ集まったときは、正直ざわざわ感が目立ち心配でした。しかし、司会の教員の柔らかな口調での話で会場の雰囲気は一変。互いの発表を大事にする空気になりました。

プログラム1番は、全校児童による校歌斉唱。今年度150周年を迎える喜びとお祝いの意味も込めて組み込まれましたが、校歌の歴史と伝統を知る平野小学校の児童は、声高らかに校歌を斉唱することができます。一斉に静まり雰囲気を作る児童と校歌の歌声で、今日の音楽会の成功を確信することができた程です。

音楽の要素には「リズム」「メロディー」「ハーモニー」があります。リズムを愉しむ低学年、加えてメロディーを大事に歌う中学年、ハーモニーで聴く人を魅了する高学年……。高学年になれば、指揮者を見る目もぐっと一瞬で集まります。その姿に子どもたちの意気込みを感じ、圧巻でした。学年の発達段階に合わせつつ、趣向が施された発表にたいそう感動しました。午後から音楽参観として保護者の方々に鑑賞していただきました。本来、全学年の発表を見、学年の違いや高学年の成長ぶりを感じていただきたいところですが、規模の関係で叶わず残念に思います。それでも、子どもたちのこれまでの頑張りや晴れやかな表情、歌声は皆様の心に届いたことだと思います。子どもたち並びに職員へ送っていただいた拍手に感謝申し上げます。



6年生 アパロハーモニーからはじまった♪翼をください♪

日	曜日	7月行事予定
1	火	保護者会給食試食会(大会議室)
7	月	第1回たてわり活動④校時 全校5校時日課
9	水	昼休み：図書ボランティア読み聞かせ
11	金	上靴持ち帰り日
14	月	全校5校時日課
15	火	全校5校時日課 レイカディア大ボランティア(花壇の整備)
16	水	全校4校時日課 給食最終日
17	木	全校3校時日課 学級懇談会PM
18	金	全校3校時日課 終業式
夏期休業日：7/22～8/31 ※平日は8:20-16:50が職員勤務時間です 学校閉校日：8/7～8/18 ※平日夜間・土日祝日・学校閉校日に緊急なことなど何かありましたら大津市役所(522-1234)へ連絡をお願いします		

たてわり活動

- ねらい
異学年の相手に対する思いやりを持った上学年、集団活動のよさを感じ協力する下学年を育てる
- グループ構成
1～6年生混合の色別たてわり班。各クラス12グループ作成します。各班1年～6年で編成(2・6年生は学級数の関係で変則的)
- 第1回の活動
 - ・顔合わせ
 - ・6年生が企画した遊び

この変則交差点に気をつけて

見通しが悪く、歩行者の安全が危惧される箇所です。登下校時には十分に気をつけてください。また、できる限り推奨ルートで登下校してください。



創立150周年記念

2026年2月21日で、創立150年を迎えます。150歳の誕生日を今の在籍児童と共に1年間かけてお祝いしていきたいと考え、今年度が始まっています。音楽会や運動会など全校が一堂に会する際に、また、夢作りプロジェクトも150周年記念として、さらには航空写真や記念リーフレットの制作も計画中。そして、2026年2月20日には、150周年を祝う日として児童集会や式典等も今後計画していきます。これらについては学校HPでも配信していきます。

記念歌『150年の絆と伝統 未来へつなげ 平野の心』

また、2016年の140周年の際に、150周年に向けてタイムカプセルを埋められているとのこと、10年前の心が今に引き継がれています。当時ご尽力いただいた方のご支援をいただきながら、このタイムカプセルの掘り起こし等についても今後進めて参ります。

150年という節目に、本校児童が平野小学校の歴史や文化に興味を持ち、その大切さや素晴らしさに気づき、平野のまちそして学校に誇りと愛着を持つ心を育みたいと思います。保護者や地域の皆様のお力添えをお願いすると共に、平野小に関わる皆様と共に創立150年を祝いたいと願っています。